



www.mg.co.id

## Kane Dinilai Spesial Bagi Spurs

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur menaklukkan West Bromwich Albion, 2-0, dalam lanjutan Liga Inggris, di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (7/2) malam WIB. Harry Kane dan Son Heung-min yang membawa The Lilywhites kembali ke jalur kemenangan.

Gol ke gawang West Bromwich Albion membawa Kane menyamai rekor gol terbanyak kedua Tottenham Hotspur. Kini ia mengejar catatan Jimmy Greaves di puncak. Kane kini sudah membuat 208 gol sepanjang kariernya bersama Tottenham. Angka tersebut ditorehkan dari total 317 penampilan.

Kane kini telah menya-

catatan milik Bobby Smith dan berbagai tempat di posisi dua top scorer sepanjang masa Tottenham. Unikanya, Kane dan Smith sama-sama mengukir 208 gol dari 317 pertandingan. Greaves masih top scorer sepanjang masa Lilywhites, dengan torehan 266 gol (379 laga).

Dengan usia baru 27 tahun, sangat memungkinkan buat Kane memecahkan rekor tersebut dengan catatan ia tak meninggalkan Tottenham dalam waktu dekat. Namanya sudah sempat dikaitkan dengan klub lain, salah satunya Real Madrid.

Manajer Tottenham Hotspur, Jose Mourinho percaya Kane bakal memecahkan rekor tersebut. "Harry Kane adalah pemain yang spesial dalam sejarah klub ini. Dia akan menaklukkan setiap rekor yang memungkinkan untuk dipecahkan," ujar pria Portugal tersebut.

Namun terkait hasil laga itu, Mourinho sedikit 'komplains' lantaran lambatnya Tottenham menjebol gawang lawan. "Itu adalah hal yang fundamental. Di babak pertama, kami dominan dan bisa saja mengunci pertandingan. Saat turun minum, kami punya kepercayaan diri, kami bersikap positif, saya cuma bicara dengan mereka selama se menit," ujarnya. ●vit



Kegembiraan pemain Manchester City saat mengalahkan Liverpool.

## City Bikin Liverpool Tenggelam

Pep Guardiola mengaku gembira dengan semangat yang dimiliki para pemainnya. Ia menilai, timnya bermain solid dan tidak membiarkan permainan Liverpool berkembang.

JAKARTA (IM) - Manchester City memperlakukan tuan rumah Liverpool dengan skor telak, 4-1, pada lanjutan Liga Inggris, di Anfield, Minggu (7/2) malam WIB. Manchester City membuang kans bagus untuk unggul di babak pertama, setelah penalti Ilkay Gundogan di menit ke-36 melambung.

Tim tamu baru mencetak

tiga menit kemudian. Aksi Phil Foden di menit ke-83 berujung gol keempat buat City.

Opta mencatat, City kini berhasil 14 laga secara berturut-turut. Mereka pun bertengger di puncak klasemen dengan nilai 50, sementara berada di urutan keempat dengan 40 poin.

Manajer Manchester City, Pep Guardiola mengaku gembira dengan semangat yang dimiliki para pemainnya. Ia menilai, timnya bermain solid dan tidak membiarkan permainan Liverpool berkembang.

"Penting untuk memenangkan laga ini, walau kami tahu melawan Liverpool sangatlah sulit. Para pemain sudah menjalankan tugas dengan baik. Kami tampil solid dan tidak membiarkan lawan berkembang.

Melawan tim sekelas Liverpool, harus dengan permainan yang solid," kata Guardiola seperti dilansir BBC Sport.

Penampilan Phil Foden mendapat perhatian pada laga itu. Ia menjadi pemain termuda dalam sejarah yang mencetak gol dan assist ke gawang Liverpool dalam laga Premier League di Anfield. Umpan yang dilepaskannya berbuah gol yang dicetak Gundogan pada menit ke-73 dan membawa Manchester City unggul 2-1.

Seperti dilansir BBC Sport, Foden menjadi pemain termuda yang berhasil melakukan torehan itu dalam usia 20 tahun 255 hari. Dalam laga itu ia mencatatkan rating 9,3, melepaskan dua tembakan, berhasil melancarkan 70 persen umpan dan dua kali memenangi duel udara.

"Phil Foden adalah pemain yang mampu mempertahankan bola dengan sangat baik. Ia begitu agresif, tapi juga masih begitu muda. Ketika ia bermain melebar, itu lebih mudah baginya. Aksi untuk gol kedua dan keempat yang dilakukannya, kami tahu betapa berbakat dirinya. Semoga ia bisa mengerti bahwa ia masih bisa berkembang," ujar Guardiola kepada Sky Sports.

Di pihak Liverpool, manajer Juergen Klopp mengambil sisi positif dari hasil tersebut. "Bagian besar dari permainan ini adalah penampilan sangat baik yang ditunjukkan para pemain kami. Saya sangat menyukainya. Babak pertama memainkan sepakbola yang sangat bagus. Babak kedua, City sedikit mengubah sistem. Kami tidak memberikan pilihan yang cukup untuk bermain," ujar Klopp seperti dilansir dari laman BBC Sport live.

Ia juga mengomentari dua blunder yang dilakukan Alisson Becker. Klopp mengira, sang kiper tampil buruk karena kakikaknya kebingungan.

"Anda tidak bisa menyembunyikan kesalahan-kesalahan itu. Itu adalah dua (kejadian) di mana kami tidak memberi dia banyak opsi, terutama di sekitar kesalahan yang pertama. Saya pikir, kesalahan yang kedua, yah dia cuma tidak mengenai sasaran. Saya tidak tahu, bukan penjelasan yang nyata untuk itu tapi mungkin kaki dia dingin atau semacamnya. Tapi toh Ali sudah berkali-kali menyelamatkan kami, tidak mengertinya bahwa ia masih bisa berkembang," ujar Guardiola kepada Sky Sports.

## Comeback yang Hebat Barcelona

SEVILLE (IM) - Barcelona sempat tertinggal dari Real Betis sebelum akhirnya menang 3-2, dalam lanjutan LaLiga, di Stadion Benito Villamarin, Senin (8/2) dinihari WIB. Tim tuan rumah sukses memimpin 1-0 di babak pertama lewat gol Borja Iglesias.

Barcelona berbalik unggul setelah Lionel Messi yang baru masuk di babak kedua mencetak gol dan Victor Ruiz melakukan gol bunuh diri. Namun, Betis mampu mengubah skor menjadi 2-2 usai Ruiz membayar kesalahannya dengan gol sundulan.

Blaugrana ditakdirkan untuk pulang dengan tiga poin dari markas Betis. Adalah Francisco Trincao yang mencetak gol kemenangan di penghujung laga.

Kemenangan ini membuat Barca naik ke peringkat kedua, menggeser Real Madrid dan Sevilla. Pasukan Ronald Koeman mengoleksi 43 poin dari 21 laga, tertinggal tujuh angka dari Atletico Madrid di puncak klasemen. Sementara itu, Betis menempati posisi ketujuh. Mereka mengumpulkan 30 poin dari 22 laga.

"Ini hebat, tiga poin lainnya di pertandingan yang sulit. Saya pikir kami memulai permainan sangat lambat di awal, tapi itu hal normal dengan banyaknya pertandingan tandang. Sedikit demi sedikit kami tumbuh dalam permainan. Pertandingan-pertandingan ini memberikan kepercayaan diri kepada tim. Comeback menunjukkan mentalitas yang hebat," kata Koeman kepada Barca TV.

Messi pada laga ini memulai pertandingan di menit ke-57. Setelah dua menit di lapangan, La Pulga langsung menyamakan skor. "Sehari sebelumnya saya berbicara dengan Messi untuk memberinya istirahat dan mema'inkannya jika kami membutuhkan. Dalam beberapa menit dia mengubah permainan," te-gas Koeman. ●vdp



LIONEL MESSI  
Pemain Barcelona

## Ibrahimovic Lewati 500 Gol

MILAN (IM) - Zlatan Ibrahimovic menyumbang sepasang gol saat AC Milan mengandaskan Crotone 4-0. Sebuah torehan istimewa turut dicatatkan bomber asal Swedia itu.

Milan menjamu Crotone di San Siro dalam lanjutan Liga Italia, Minggu (7/2) malam WIB. Ibrahimovic membuka keunggulan Rossoneri saat pertandingan bergulir 30 menit. Rafael Leao mengirim umpan terobosan yang memungkinkan Ibrahimovic menyelip ke belakang lini pertahanan Crotone sebelum menyelesaikan dengan sentakan ke sudut atas gawang. Itu adalah gol Ibrahimovic ke-500 di sepanjang kariernya di level klub.

Setelah turun minum, Ibrahimovic membobol gawang Crotone lagi di menit ke-64. Ibra memaksimalkan umpan Theo Hernandez, sekaligus menandai golnya ke-501. Dia kemudian digantikan oleh Mario Mandzukic pada 13 menit berselang. Dua gol lainnya dicetak Ante Rebic.

"Itu

artinya saya sudah mencetak sejumlah gol di dalam karierku. Hal yang terpenting adalah melanjutkannya dan membantu tim. Target saya adalah mencetak banyak gol dan menciptakan peluang," ucap penyerang berusia 39 tahun itu kepada Sky Sport Italia saat half-time.

Dengan demikian, Zlatan Ibrahimovic telah mengemas 82 gol selama dua periode membela Milan. Jumlah gol terbanyak Ibrahimovic diciptakan saat masih bermain di Paris St. Germain (156), lalu 66 gol dicetaknya untuk Inter Milan, diikuti LA Galaxy (53), Ajax Amsterdam (48), Manchester United (29), Juventus (26), Barcelona (22), dan Malmo (18).

Dua golnya ke gawang Crotone juga membuat pundi-pundi gol Ibrahimovic di sepanjang 2020/21 semakin bertambah. Ibra berarti sudah membuat 16 gol dalam 17 penampilan untuk Milan. ●vdp



ZLATAN IBRAHIMOVIC  
Pemain AC Milan

**HARI PERS NASIONAL**  
DKI JAKARTA 2021

"BANGKIT DARI PANDEMI, JAKARTA GERBANG PEMULIHAN EKONOMI BERSAMA PERS SEBAGAI AKSELERATOR PERUBAHAN"

**Selamat HARI PERS NASIONAL**  
9 Februari 2021

PT. CAKRAWALA INDONESIA MANDIRI  
REINHARD MANALU, ST. ( DIREKTUR)

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpdial@technet.net